

El ministro de Industria presentó en Toledo el programa "Ciudades Digitales", en el que participan Cuenca, Alcázar de San Juan, Miguelturra y Tomelloso

Castilla-La Mancha, a la cabeza en el desarrollo de programas digitales

Nuestra región es, junto con Cataluña, la comunidad que más experiencias digitales va a desarrollar, tal y como señalaron en Toledo el ministro de Industria, Turismo y Comercio, José Mon-

tilla, y el presidente regional, José María Barreda, durante la presentación del programa "Ciudades Digitales", en el que participan Cuenca, Alcázar de San Juan, Miguelturra y Tomelloso.

José María Barreda, que estuvo acompañado en la presentación del programa por el ministro de Industria, Turismo y Comercio, José Montilla, y los alcaldes de las ciudades participantes en el mismo, aseguró que con esta iniciativa se trata de conseguir un esfuerzo colectivo para que todos los ciudadanos tengan acceso a las posibilidades que ofrecen las nuevas tecnologías. El presidente comparó la importancia de estas a la que la electricidad supuso para el desarrollo de la humanidad.

"Hay que hacer un esfuerzo de pedagogía social para explicar que hoy el futuro pasa por el conocimiento de las nuevas tecnologías y en este ámbito Castilla-La Mancha no se puede quedar al margen, ni perder este tren", señaló el jefe del Ejecutivo regional.

Por su parte, el ministro de Industria, Turismo y Comercio, José Montilla, indicó que, además de implicar ventajas, las nuevas tecnologías plantean retos importantes para los poderes públicos como lo es evitar la "brecha digital". "Para nosotros, -dijo Montilla- es importante que todos los ciudadanos tengan acceso a las nuevas tecnologías y también la capacitación necesaria para utilizar los servicios de la sociedad de la información".

"Ciudades Digitales" es un programa que se enmarca en el área de la Sociedad de la Información y su objetivo es la promoción e implantación de ésta en un entorno local, incluyendo en sus iniciativas cuestiones relacionadas con la administración en línea,



Foto: Alvaro Ruiz
José María Barreda, José Montilla, José Manuel Díaz Salazar, y la delegada del Gobierno, Carmen Valmorisco, posan junto a los alcaldes y empresarios que participan en el programa "Ciudades Digitales".

el comercio electrónico, el teletrabajo, la teleformación, la gestión de servicios de uso público, las aplicaciones para colectivos con requerimientos especiales, y todo ello basado en redes de comunicaciones de gran capacidad.

El proyecto de Castilla-La Mancha cuenta con un mayor nivel de implicación económica por parte de las administraciones públicas participantes, esta asciende a 7,7 millones de euros. El Estado aporta el 50% del total de la inversión pública, la Comunidad Autónoma el 45% y los ayuntamientos el 5%. Cabe destacar la importante participación de diferentes entidades privadas como cajas de ahorro, cooperativas de crédito y empresas de telecomunicaciones.

En Cuenca el proyecto se en-

foca en el diseño y promoción de servicios para los ciudadanos; Miguelturra ha optado por el desarrollo de infraestructuras de banda ancha; Alcázar de San Juan por el desarrollo de servicios sobre televisión Digital (este proyecto ha sido elegido recientemente por el Ministerio de Industria para llevar a cabo la experiencia piloto de televisión digital terrenal a nivel nacional) y Tomelloso llevará a cabo el desarrollo de servicios para la vertebración empresarial de pequeñas y medianas empresas.

El ministro de Industria, quien se refirió al proyecto de Alcázar de San Juan, afirmó que, desde el Gobierno se pretende, con esta iniciativa "dar un fuerte impulso a esta tecnología, un impulso crucial para que España no se quede atrás en relación a otros países".

Aprobado un gasto de 32,5 millones de euros para obras en 61 centros educativos

El Consejo de Gobierno ha aprobado, a propuesta de la Consejería de Educación y Ciencia, una inversión de 35,2 millones de euros para obras en 61 centros educativos de Castilla-La Mancha.

En concreto, se ha dado luz verde a un convenio con la Empresa Pública Gestión de Infraestructuras de Castilla-La Mancha (Gicaman) por un importe de 30 millones de euros para la realización de actuaciones en 58 centros educativos; 43 en centros de Educación Primaria y 15 de Educación

Secundaria.

Además, se ha aprobado la contratación de la construcción del Conservatorio Profesional de Danza de Albacete, con una inversión de 2.801.469 euros; la construcción de un aula en el IES "Melchor de Macanaz" de Hellín, para la ubicación de la Escuela Oficial de Idiomas, con un presupuesto de 1.282.175 euros; y la ampliación del IES "Cristóbal Lozano", también de Hellín, con una inversión de 1.101.649 euros.

Por otro lado, el Consejo de

Gobierno ha autorizado suscribir cuatro convenios de colaboración entre la Consejería de Bienestar Social y otras tantas asociaciones de discapacitados para la realización de programas por un importe global de 6.000.282,85 euros.

Las entidades beneficiadas son Asprona de Albacete, con 2.271.120,73 euros; Fuente Agria, de Puertollano, con 1.632.230,23 euros; AFAS de Tomelloso, con 1.065.546,07 euros; y la asociación Fuensanta de Ciudad Real, con 1.031.385,82 euros.

Tras una Comisión Bilateral celebrada entre la Junta y el Ministerio de Administraciones Públicas

La región retira tres conflictos que mantenía con el Gobierno

El consejero de Relaciones Institucionales, Emiliano García-Page, y el secretario de Estado de Cooperación Territorial, José Luis Méndez, han acordado retirar cinco conflictos de competencia que existían entre ambas administraciones sobre actividad urbanística, modulación de ayudas agrarias, horarios comerciales y telecomunicaciones.

Según García-Page, este avance "es consecuencia del nuevo talante del Gobierno de España", y apuntó que "tanto el Gobierno central como el regional no hemos perdido un minuto de tiempo desde el cambio político en la nación para superar conflictos trascendentes y seguir trabajando en otros que quedan pendientes mediante el diálogo, el consenso y el acuerdo".

El Gobierno central se compromete a retirar dos recursos de inconstitucionalidad, uno de ellos planteado contra diversos preceptos de la Ley de Castilla-La Mancha de ordenación del territorio y de la actividad urbanística, por lo que, según el consejero "queda despejado el camino en esta región para asentar dos principios que consideramos fundamentales, que el cincuenta por ciento de todas las

promociones privadas se destinen a Vivienda de Protección Oficial (VPO), mientras que el cien por cien de las viviendas que ocupen suelo público, deberán ser VPO o instalaciones o servicios de carácter público"; y el otro contra la Ley de Castilla-La Mancha de modulación de ayudas agrarias.

La Comunidad Autónoma, por su parte, desiste en su recurso sobre en conflicto que se planteó ante el cierre de varias televisiones locales en Castilla-La Mancha; el recurso de inconstitucionalidad planteado por la legislación sobre horarios comerciales tras un consenso básico en esta materia, así como el interpuesto contra la decisión del anterior Gobierno por las medidas urgentes de liberalización en el sector inmobiliario y transportes.

Existen aun una veintena de recursos pendientes que se tratarán durante el presente año y que tienen que ver -entre otros aspectos- con la legislación económica y financiera, la Ley de Cajas, la Ley de Calidad en la Educación o la Ley Electoral, este último "un aspecto más delicado que requiere de un enfoque político sobre el que habrá que seguir conversando".

Acuerdo sobre las demandas de agua de la región

El consejero de Presidencia, Máximo Díaz-Cano, ha señalado que existe un acuerdo de carácter general entre la Junta de Comunidades y el Ministerio de Medio Ambiente, por el que se reconoce la situación especial que tiene Castilla-La Mancha en relación con la política hidráulica, al ser el único territorio de España que cede agua a otras comunidades.

En este sentido, y refiriéndose a la reunión mantenida entre el presidente José María Barreda y la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, el consejero subrayaba que "esta posición extraordinaria que tiene nuestra región le hace acreedora de recibir un trato especial, de tal forma que se satisfagan sus necesidades históricas en materia de agua".

Díaz-Cano ha reiterado que el Gobierno regional está ahora mismo en un proceso negociador para hacer efectivo que Castilla-La Mancha, por primera vez,

pueda tener la posibilidad de utilizar y aprovechar el agua del trasvase Tajo-Segura. "En qué cuantía y de qué manera -ha dicho- será objeto de una negociación próximamente".

García-Page pide el respaldo de la oposición

Sobre este mismo asunto también se pronunciaba el consejero de Relaciones Institucionales, Emiliano García-Page, para quien le resulta "chocante" la posición del PP en relación con el trasvase del Ebro, afirmando que "el Ebro no puede ser nunca una solución al problema del agua en Castilla-La Mancha".

Para García-Page, "tarde o temprano tiene que acabar el trasvase Tajo-Segura, porque ese agua la necesitamos aquí para seguir creciendo, y este objetivo tan claro debe contar con el respaldo del PP de Castilla-La Mancha, aunque les cueste algún disgusto en Madrid".